

L'A.D.J.S.P. 67 fête ses 10 ans



L'association départementale des jeunes sapeurs-pompiers est en fête cette année. Créée en 2004, elle a donc 10 ans d'existence.

10 années riches où cette « jeune » association n'a eu de cesse d'évoluer et d'avancer afin de former au mieux la relève.

Coup d'œil dans le rétroviseur

En 2004, afin de former des JSP dans le milieu scolaire (2 collèges de Strasbourg), a été créée sous l'impulsion du Directeur Départemental des Services d'Incendie et de Secours, l'association départementale des jeunes. Cette dynamique et les textes réglementaires ont permis de fédérer sous une même entité l'ensemble des jeunes sapeurs-pompiers du département. Fort de 136 formateurs et 300 encadrants ainsi que 16 moniteurs civils pour une soixantaine de sections, l'ADJSP 67 était née.

Ses objectifs dès le début, était d'obtenir une reconnaissance du BNJSP, de renforcer le lien JSP/SDIS et de profiter de cette entité unique afin d'obtenir des subventions.

Le premier conseil d'administration se composait de 10 membres notamment en tant que Président Laurent NICOLAY actuellement Président d'Honneur.

Durant la première saison 2004/2005, ce sont 1054 jeunes qui étaient inscrits dans les sections JSP du département. Sacré challenge. Les années suivantes, les effectifs ont légèrement fléchi mais ne sont jamais descendu sous les 700 jeunes par saison. Au plus fort de cette décennie 65 sections accueillaient les jeunes. Actuellement, ce sont 57 sections qui forment 716 jeunes.

A ce jour, le conseil d'administration a été totalement renouvelé, il est composé de Jean-Pierre CARL (Président et chef du pôle sport), Carlos FIGUEIREDO (1er vice-président et chef du pôle formation), Jean-Philippe HEITZ

(2ème vice-président et chef du secteur Saverne), Tiphane FIGUEIREDO (trésorière), Jean-Marie BUCCI (secrétaire), Jean-Claude COMARTIN (Chef du pôle manœuvre), Mickaël FEUERSTEIN (Chef du pôle habillement), Lionel GABEL (Chef du pôle communication), Christophe BILGER (Chef du secteur Centre), David REEB (Chef du secteur Haguenau), Anne NOPPER (Chef du secteur Molsheim), Dominique WEISS (Chef du secteur Sélestat-Erstein), Gérard KUNTZ (Chef du secteur Wissembourg), Didier ROPP (Assesseur), Alain MEYER (Assesseur), Jean-Luc KIEFFER (Conseiller technique SSSM), Frédéric BARRET (Conseiller technique Sport).

Durant ces années, la formation des JSP a également évolué. Une bonne partie d'entre nous se souvient encore des années : initiation, certificat, brevet. En 2008, la formation des JSP s'est adaptée au format que nous connaissons aujourd'hui : JSP 1-2-3-4. Et nous sommes à l'aube d'une nouvelle évolution de la formation...

Depuis ces débuts, l'association participe activement à toutes les manifestations sportives d'envergures locales, départementales, interrégionales ou nationales. Les jeunes participent en nombre. Les concours de manœuvres et le rassemblement technique national font également partie des manifestations ou se confrontent régulièrement des sections de notre département. Quelques points forts ont également ponctué l'histoire de l'association avec notamment :

- Le 13 juin 2009: remise du Drapeau de l'ADJSP 67 à Brumath en présence de plus de 300 JSP
- 2011: déplacement d'une délégation de 34 JSP et 8 accompagnateurs à Liège en Belgique dans le cadre d'un partenariat avec les Cadets du feu de la province de Liège
- 2013: Participation à la journée des Déportées au camp du Struthof, environ 300 JSP

Le mot du président Jean-Pierre CARL

«Je tiens à profiter de ce 10ème anniversaire pour remercier et féliciter l'ensemble des personnes impliquées dans la formation des jeunes sapeurs-pompiers. Les animateurs, les personnels encadrants et les moniteurs civils donnant de leur temps pour encadrer les jeunes tout au long de l'année. Je souhaite également remercier le conseil d'administration de l'association et nos partenaires : le Conseil d'Administration du SDIS 67, la Direction, les sous-directions et les groupements du SDIS 67, le SSSM et l'UDSP 67»

Le mot du président d'Honneur Laurent NICOLAY

«C'est avec plaisir que j'ai réceptionné l'invitation pour les 10 ans de l'association. 10 années, c'est que ce projet n'était pas utopique. Le travail des formateurs et des jeunes a permis de construire cette belle association. J'encourage toutes les personnes souhaitant s'engager auprès des jeunes à la rejoindre. Et je souhaite vivement que lors du RTN en 2016, il y ait une équipe représentant l'ADJSP 67 sur le podium !»

ADJSP67

